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市長への提案 受付実績 提案・回答 
 

令和２年７月から令和２年９月中に皆様からいただいた提案等は２４件でした。 

 

平成２年７月～令和２年９月受付分 

区分 件数 

環境衛生 ５件 

都市基盤 ４件 

防災関係 ３件 

教育文化 ３件 

観光産業 ２件 

情報通信 １件 

職員・窓口 １件 

その他 ５件 

合計 ２４件

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇環境衛生 

 

標題 大久野島の現状について 

提案の趣旨 うさぎと触れ合いたいが為にうさぎへの「お土産」が大量に大久

野島に持ちこまれ，消費しきれない「お土産」が島にゴミとして

滞留する問題が発生している。 

回答 大久野島では，うさぎとの触れ合いを目的とした観光客が近年

大幅に増えており，市の活性化に大きく寄与しているところで

す。 

一方で，観光客が持ち込むエサが増えたことにより，うさぎの

個体数が増加するとともに，食べきれず島内に放置されたエサが

腐敗する等の課題が出てきています。 

御指摘のとおり第一義的には，来島者のモラルの問題と考えて

おり，啓発活動として，休暇村大久野島では，ＨＰに「うさぎか

ら，みんなへおねがい」という形で、うさぎとの接し方やごみ捨

て防止等マナーの向上を訴える取組を行っています。 

 また，現在動物愛護と島を訪れる観光客の安全・安心の観点か

ら，環境省を中心に休暇村大久野島や広島県，竹原市との間で情

報共有を図り，対応策を協議しているところです。 

担当課 市民課 

皆様からお寄せいただきました提案（匿名により回答していないものも含む）のうち，令

和２年７月から９月までに文書で回答した案件を，個人情報に十分留意した上でお知らせし

ます。 

ただし，企業等の営業活動，お礼や私的なもの，誹謗中傷，個人が特定できるものなど，

公開することが適当でないと判断したものを除いています。 

寄せられた皆様からの提案は，市長が目を通し，竹原市のより良いまちづくりに役立たせ

るようにしてまいります。 
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〇都市基盤 

 

標題 市内活性化に関する提案について 

提案の趣旨 竹原市には自然と建物の美しい風景が多いが，若者が集えるカフ

ェなどがあれば多くの人が喜ぶと思う。 

回答 民間企業を呼び込むことについて，すぐには実現することが難し

い実情もありますが，引き続き若者世代や子育て世代を含めたす

べての世代にとって住みやすいまちづくりを目指し，市民の皆様

が「生まれて良かった、住んで良かった、帰ってきたい、住んで

みたい」と思える元気な竹原市を実現するため，様々な取組を推

進します。 

担当課 企画政策課 


